

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Sábado, 18 de julio de 2020

Salud confirma un nuevo positivo por coronavirus procedente de Cataluña

El Laboratorio de Virología del HUCA ha confirmado, mediante prueba PCR, el positivo de una joven que presentaba síntomas leves compatibles con el coronavirus.

La mujer, que regresó de Cataluña, fue atendida en el área IV, en la zona de Oviedo, donde permanece aislada en su domicilio al presentar síntomas leves.

El Servicio de Vigilancia Epidemiológica ha iniciado el estudio de contactos de la persona afectada.

La Consejería de Salud insiste en la importancia en el cumplimiento de las recomendaciones de seguridad, como el uso de mascarilla, obligatoria en el Principado desde el martes, el lavado frecuente de manos y el respeto de la distancia de seguridad.